



*2005  
Crop reporting  
calendar*



*Calendrier des rapports  
sur les grandes  
cultures de  
2005*



Statistics  
Canada

Statistique  
Canada

Canada

## Field crop reporting series Série de rapports sur les grandes cultures

(Catalogue 22-002-XPB / 22-002-XIB)

The eight reports in this series, which are released at strategic times during the crop year, contain data on stocks of grain and crop area, yield and production. Three reports provide data on stocks of grain at both farm and commercial positions for Canada and the provinces (report nos. 1, 3 and 6). The first report on seeded area (no. 2, in April) contains the seeding intentions of producers, while the June report (no. 4) contains the actual seeded areas of field crops. Yields and levels of production by province are estimated before harvest (report no. 5), during harvest (no. 7) and after harvest (no. 8). Release time for all reports is 08:30 hrs, Eastern time. For further information, please contact Client Services, Agriculture Division, Statistics Canada at 1-800-465-1991 or by email: [agriculture@statcan.ca](mailto:agriculture@statcan.ca)

Ces huit rapports statistiques, publiés à des moments stratégiques de la campagne agricole, contiennent des données sur les stocks de céréales, les superficies cultivées, les rendements et la production. Il y a trois rapports sur les stocks de céréales dans les fermes et en positions commerciales pour le Canada et les provinces (rapports nos 1, 3 et 6). Le premier rapport sur les superficies cultivées présente les intentions d'ensemencement des producteurs (n° 2, en avril), tandis que le rapport de juin présente les superficies réellement ensemencées des grandes cultures (n° 4). Les rendements et les niveaux de production par province sont estimés avant les récoltes (rapport n° 5), pendant les récoltes (n° 7) et après les récoltes (n° 8). Les rapports sont diffusés à 8h30, heure de l'est. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec les Services à la clientèle, Division de l'agriculture, Statistique Canada au 1 800 465-1991 ou par courriel à : [agriculture@statcan.ca](mailto:agriculture@statcan.ca)

Report No. N° du rapport	Title Titre	2005 Release Dates Dates de diffusion en 2005
1	Stocks of Canadian Grain at December 31, 2004 Stocks de céréales canadiennes au 31 décembre, 2004	February 2 2 février
2	March Intentions of Principal Field Crops Areas, Canada, 2005 Superficies projetées en mars des principales grandes cultures, Canada, 2005	April 21 21 avril
3	Stocks of Canadian Grain at March 31, 2005 Stocks de céréales canadiennes au 31 mars, 2005	May 6 6 mai
4	Preliminary Estimates of Principal Field Crops Areas, Canada Estimations provisoires de la superficie des principales grandes cultures, Canada	June 23 23 juin
5	July 31 Estimate of Production of Principal Field Crops, Canada Estimation au 31 juillet de la production des principales grandes cultures, Canada	August 26 26 août
6	Stocks of Canadian Grain at July 31, 2005 Stocks de céréales canadiennes au 31 juillet, 2005	September 13 13 septembre
7	September Estimate of Production of Principal Field Crops, Canada, 2005 Estimation de septembre de la production des principales grandes cultures, Canada, 2005	October 5 5 octobre
8	November Estimate of Production of Principal Field Crops, Canada, 2005 Estimation de novembre de la production des principales grandes cultures, Canada, 2005	December 7 7 décembre

# Cereals and oilseeds review

## Revue des céréales et des graines oléagineuses

(Catalogue 22-007-XPB / 22-007-XIB)

This publication provides up-to-date marketing data and analysis for wheat, coarse grains, oilseeds and special crops. Each monthly issue contains producer marketings, exports of grain and grain products, domestic and international supply-disposition tables, oilseed crushing and grain milling data, and cash and future prices. A situation report highlights the month's events.

Cette publication fournit des données et des analyses de marché à jour sur le blé, les céréales secondaires, les graines oléagineuses et les cultures spéciales. Chaque numéro mensuel renferme des tableaux sur les ventes des producteurs, les exportations de grains et de produits de grains, les bilans domestiques et internationaux, des données sur les usines de trituration des oléagineux et des meuneries, ainsi que les prix des denrées au comptant et à terme. Un rapport de situation relate les faits saillants du mois.

## Supply and disposition tables

### Bilan des principales céréales

(Catalogue 22C0001XFB)

Statistics Canada produces national supply-disposition tables for the major grains for the periods August to December; August to March; and August to July. Data include production, farm and commercial stocks, imports, exports, human food and industrial use and feeding. Five years of data are provided. The tables are normally available after major data releases (farm stocks, production, export revisions). Provincial farm supply and disposition tables are also provided on request. The supply-disposition tables are available on paper, by e-mail or by facsimile.

Statistique Canada produit des bilans sur les principales céréales pour les périodes de août à décembre, août à mars et août à juillet. Les données incluent la production, les stocks des fermes et des positions commerciales, les importations, les exportations, les aliments pour humains et l'usage industriel et les aliments pour animaux. Les données sont disponibles pour les cinq dernières années. Les bilans sont normalement disponibles après la diffusion de données principales tels que les stocks à la ferme, la production et les révisions d'exportations. Les bilans dans les fermes au niveau provincial sont aussi disponibles sur demande. Les bilans sont disponibles sur papier, par courriel ou par télécopieur.

For further information, please contact Client Services, Agriculture Division, Statistics Canada at 1-800-465-1991 or by email: [agriculture@statcan.ca](mailto:agriculture@statcan.ca)

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec les Services à la clientèle, Division de l'agriculture, Statistique Canada au 1 800 465-1991 ou par courriel à : [agriculture@statcan.ca](mailto:agriculture@statcan.ca)



## Release dates - 2005 - Dates de diffusion

January - Janvier							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
						1	
2	3	4	5	6	7	8	
9	10	11	12	13	14	15	
16	17	18	19	20	21	22	
23	24	25	26	27	28	29	
30	31						

February - Février							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
		1	2	3	4	5	
6	7	8	9	10	11	12	
13	14	15	16	17	18	19	
20	21	22	23	24	25	26	
27	28						

March - Mars							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
		1	2	3	4	5	
6	7	8	9	10	11	12	
13	14	15	16	17	18	19	
20	21	22	23	24	25	26	
27	28	29	30	31			

April - Avril							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
					1	2	
3	4	5	6	7	8	9	
10	11	12	13	14	15	16	
17	18	19	20	21	22	23	
24	25	26	27	28	29	30	

May - Mai							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
1	2	3	4	5	6	7	
8	9	10	11	12	13	14	
15	16	17	18	19	20	21	
22	23	24	25	26	27	28	
29	30						

June - Juin							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
			1	2	3	4	
5	6	7	8	9	10	11	
12	13	14	15	16	17	18	
19	20	21	22	23	24	25	
26	27	28	29	30			

July - Juillet							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
					1	2	
3	4	5	6	7	8	9	
10	11	12	13	14	15	16	
17	18	19	20	21	22	23	
24	25	26	27	28	29	30	
31							

August - Août							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
	1	2	3	4	5	6	
7	8	9	10	11	12	13	
14	15	16	17	18	19	20	
21	22	23	24	25	26	27	
28	29	30	31				

September - Septembre							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
				1	2	3	
4	5	6	7	8	9	10	
11	12	13	14	15	16	17	
18	19	20	21	22	23	24	
25	26	27	28	29	30		

October - Octobre							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
						1	
2	3	4	5	6	7	8	
9	10	11	12	13	14	15	
16	17	18	19	20	21	22	
23	24	25	26	27	28	29	
30	31						

November - Novembre							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
		1	2	3	4	5	
6	7	8	9	10	11	12	
13	14	15	16	17	18	19	
20	21	22	23	24	25	26	
27	28	29	30				

December - Décembre							
S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S	
				1	2	3	
4	5	6	7	8	9	10	
11	12	13	14	15	16	17	
18	19	20	21	22	23	24	
25	26	27	28	29	30	31	

Field crop reporting series



Série de rapports sur les grandes cultures

Cereals and oilseeds review

La revue des céréales et graines oléagineuses



# ORDER FORM

Statistics Canada

<b>TO ORDER:</b>			<b>METHOD OF PAYMENT:</b>		
<b>MAIL</b>	<b>PHONE</b>	<b>FAX</b>	(Check only one)		
Statistics Canada	1 800 267-6677	1 877 287-4369	<input type="checkbox"/> Please charge my: <input type="checkbox"/> Visa <input type="checkbox"/> Master Card		
Dissemination Division	(613) 951-7277	(613) 951-1584	Card Number		
Circulation Management			Expiry Date		
120 Parkdale Avenue			Cardholder (please print)		
Ottawa, Ontario			Signature		
K1A 0T6 Canada			<input type="checkbox"/> Payment enclosed \$		
	<b>1 800 363-7629</b>		(payable to the Receiver General for Canada)		
<b>E-MAIL</b>	Telecommunication Device		<input type="checkbox"/> Purchase		
order@statcan.ca	for the Hearing Impaired		<input type="checkbox"/> Order Number		
Company:			(please enclose)		
Department:			Authorized Signature		
Attention:	Title:				
Address:					
City:	Province:				
Postal Code:					
Phone: ( )	Fax: ( )				
E-mail Address:					

Your personal information is protected by the Privacy Act.\*\*

Catalogue Number	Title	Date of issue(s) or Indicate an "S" for subscription(s)	Price (All prices exclude sales tax)	*Shipping Charges (Applicable to shipments sent outside Canada)	Quantity	Total \$
22-002-XPB	Field crop reporting series (seasonal)		\$17 / \$95			
22-002-XIB	Field crop reporting series (Internet, seasonal)		\$12 / \$71	Order at: <a href="http://www.statcan.ca">www.statcan.ca</a>		
22-002-XFB	Fax Service for Field crop reporting series (seasonal)		\$50 / \$200			
22-007-XIB	Cereals and oilseeds review (Internet, monthly)		\$12 / \$120	Order at: <a href="http://www.statcan.ca">www.statcan.ca</a>		
22C0001XFB	Fax Service for National supply and disposition tables for the major grains		\$200			
22F0001XFB	Fax Service for Canola crush (monthly)		\$50			

\*Shipping charges: No shipping charges for delivery in Canada. For shipments to the United States, please add \$6 per issue or item ordered. For shipments to other countries, please add \$10 per issue or item ordered. Annual frequency = 1. Quarterly frequency = 4. Monthly frequency = 12. Seasonal frequency = 8.

Canadian clients add either 7% GST and applicable PST or HST (GST Registration No. R121491807).

Clients outside Canada pay in Canadian dollars drawn on a Canadian bank or pay in equivalent US dollars, converted at the prevailing daily exchange rate, drawn on a US bank.

Statistics Canada is FIS-ready. Federal government departments and agencies must include with all orders there IS Organization Code \_\_\_\_\_ and IS Reference Code \_\_\_\_\_

\*\*Statistics Canada will only use your information to complete this transaction, deliver your product(s), announce product updates and administer your account. From time to time, we may also offer you other Statistics Canada products and services and conduct market research. If you do not wish to be contacted again for  promotional purposes or  market research, check as appropriate and fax or mail this page to us, call 1 800 267-6677 or e-mail [order@statcan.ca](mailto:order@statcan.ca).

<b>SUBTOTAL</b>		
<b>GST (7%)</b>		
<b>Applicable PST</b>		
<b>Applicable HST (N.S., N.B., Nfld.)</b>		
<b>GRAND TOTAL</b>		
		<b>PF098259</b>

[www.statcan.ca](http://www.statcan.ca)



Statistique Canada

STATISTICS CANADA  
BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA



1010391814

<b>POUR COMMANDER:</b>			<b>MODALITÉ DE PAIEMENT:</b>	
<b>COURRIER</b>	<b>TÉLÉPHONE</b>	<b>TÉLÉCOPIEUR</b>	(Cochez une seule case)	
Statistique Canada	1 800 267-6677	1 877 287-4369	<input type="checkbox"/> Veuillez débiter mon compte: <input type="checkbox"/> Visa <input type="checkbox"/> Master Card	
Division de la diffusion	(613) 951-7277	(613) 951-1584	N° de carte	
Gestion de la circulation			Date d'expiration	
120 avenue Parkdale			Détenteur de carte (en majuscules s.v.p.)	
Ottawa (Ontario)			Signature	
K1A 0T6 Canada			<input type="checkbox"/> Paiement inclus \$	
	<b>1 800 363-7629</b>		(à l'ordre du Receveur général du Canada)	
<b>COURRIEL</b>	Appareil de télécommunication pour les malentendants		N° du bon	
order@statcan.ca			<input type="checkbox"/> de commande	
Companie:			(veuillez joindre le bon)	
Service:			Signature de la personne autorisée	
À l'attention de:	Fonction:			
Adresse:				
Ville:	Province:			
Code postal:				
Téléphone: ( )	Télocopieur: ( )			
Courriel:				

Vos renseignements personnels sont protégés par la Loi sur la protection des renseignements personnels.\*\*

Numéro au catalogue	Titre	Édition(s) Demandée(s) ou inscrire "A" pour abonnements	Prix (Les prix n'incluent pas la taxe de vente)	*Frais de port (Pour les envois à l'extérieur du Canada)	Quantité	Total \$
22-002-XPB	Série de rapports sur les grandes cultures (saisonnier)		17 \$ / 95 \$			
22-002-XIB	Série de rapports sur les grandes cultures (Internet, saisonnier)		12 \$ / 71 \$			Commander à: <a href="http://www.statcan.ca">www.statcan.ca</a>
22-002-XFB	Service de télécopie pour la Série de rapports sur les grandes cultures (saisonnier)		50 \$ / 200 \$			
22-007-XIB	Revue des céréales et des graines oléagineuses (Internet, mensuel)		12 \$ / 120 \$			Commander à: <a href="http://www.statcan.ca">www.statcan.ca</a>
22C0001XFB	Service de télécopie pour le Bilan sur les principales céréales		200 \$			
22F0001XFB	Service de télécopie pour le broyage de canola (mensuel)		50 \$			

\*Frais de port: Aucun frais pour les envois au Canada. Pour les envois à destination des États-Unis, veuillez ajouter 6 \$ pour chaque numéro ou article commandé. Pour les envois à destination des autres pays, veuillez ajouter 10 \$ pour chaque numéro ou article commandé. Fréquence des parutions: publication annuelle = 1; publication trimestrielle = 4; publication mensuelle = 12; publication saisonnière = 8.

Les clients canadiens ajoutent soit la TPS de 7 % et la TVP en vigueur, soit la TVH (TPS numéro R121491807).

Les clients de l'étranger paient en dollars canadiens tirés sur une banque canadienne ou en dollars US tirés sur une banque américaine selon le taux de change quotidien en vigueur.

Statistique Canada utilise la SIF. Les ministères et les organismes du gouvernement fédéral doivent indiquer sur toutes les commandes leur code d'organisme RI \_\_\_\_\_ et leur code de référence RI \_\_\_\_\_

\*\*Statistique Canada utilisera les renseignements qui vous concernent seulement pour effectuer la présente transaction, livrer votre(vos) produit(s), annoncer les mises à jour de ce(s) produit(s) et gérer votre compte. Nous pourrions de temps à autre vous informer au sujet d'autres produits et services de Statistique Canada et mener des études de marché. Si vous ne voulez pas qu'on communique avec vous de nouveau pour  des promotions ou  des études de marché, cochez la case correspondante et faites-nous parvenir cette page par télécopieur ou par la poste, téléphonez-nous au 1 800 267-6677 ou envoyez un courriel à [order@statcan.ca](mailto:order@statcan.ca).

**TOTAL**

**TPS (7%)**

**TVP en vigueur**

**TVH en vigueur (N.-É., N.-B., T.-N.)**

**TOTAL GÉNÉRAL**

**PF098259**



Statistique Canada  
Statistics Canada

[www.statcan.ca](http://www.statcan.ca)

Canada